Требования к оформлению стендового доклада
· Размер постера 120×90 см;
· Фон постера – светлый, цвет текста – темный;
· Заголовок постерного доклада – шрифт не менее 70 кегль;  основной текст доклада – шрифт не менее 24 кегль;
· ФИО авторов размещается под заголовком постерного доклада;
· Полное название учреждения, в котором работают авторы, город, страна; размещаются ниже ФИО авторов.  В том случае, если авторы доклада работают в разных учреждениях, делается  нумерованная сноска; 
· Структура доклада должна включать следующие разделы: актуальность, материалы и методы, результаты, заключение, литература (максимальное количество ссылок – 3);
· Допускается размещение таблиц, графиков, рисунков, фотографий. Подписи к рисункам и текст внутри диаграмм – размер шрифта не менее 20 кегль;
· Рисунки и диаграммы выполняются в цвете;
· При наличии источника финансирования исследования указать в разделе «Благодарность» (расположение – перед списком литературы); 
· Выполнение на 1 листе бумаги. 











Requirements for Poster Presentation
• The size of the poster - 120 × 90 cm;
• Background of the Poster - light, text color - dark;
• Poster Title - at least 70 font size; the main text - a font not less than 24;
• The full names of the authors are placed under the heading (title) of the Poster;
• Affiliation Author, city, country are placed below the full name of the authors. If co-authors of the poster presentation work in different institutions, a numbered footnote is made;
• The structure of the report should include the following sections: Relevance of the Research, Materials and Methods, Results, Conclusion, References (3 citations maximum);
• It is possible to place tables, graphs, figures, photos. Signatures to figures and text inside diagrams - font size not less than 20;
• Figures are done in color;
• If there is a funding source for the Research, please indicate in the "Acknowledgment" section (placement - before the References);
• Execution is on 1 sheet of paper.
